
 
Ratsherr Griese erläutert kurz den Hintergrund seiner Anfrage. 
Die aktuelle Entwicklung in der Türkei erfordere eine besondere Sensibilität. Die Stadt müsse 
sich darüber im Klaren sein, an wen vermietet wird, wobei grundsätzlich nicht an rechtsext-
reme Gruppierungen vermietet werden solle. 
 
Die Große Anfrage wird schriftlich beantwortet. 
 


